

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Estafas por medio de WhatsApp no paran](#)

▪ [Atentado terrorista frustrado en Cali](#)

■ \$1.9 billones

El Concejo aprueba presupuesto clave para la infraestructura, salud y seguridad de Cali



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Jueves 5 de Septiembre, 2024

El Concejo de Cali aprobó en segundo debate el proyecto de acuerdo No. 017, con el cual la administración del alcalde Alejandro Eder podrá alinear el presupuesto de la ciudad con los programas del Plan de Desarrollo 2024-2027 'Cali, Capital Pacífica de Colombia'.

Con el respaldo de 17 concejales y tres votos en contra, la administración podrá disponer de \$1.9 billones en los meses restantes del año, lo que permitirá avanzar en las metas de infraestructura, seguridad, educación y salud que el alcalde ha propuesto para la recuperación de la ciudad.

Este proyecto de acuerdo sirve para la ejecución financiera del Plan de Desarrollo, que se enfoca en consolidar a Cali como la Capital Pacífica de Colombia.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Un delincuente abatido y otro herido tras persecución en el sur de Cali](#)



[Joven que se aplicó la eutanasia en Colombia escribió una carta a su perrita y conmovió al país](#)



[Un mensaje de WhatsApp puede robar todos tus datos personales](#)



[Camioneros no agremiados aseguran que cerrarán las entradas de Cali](#)

Entre las áreas prioritarias destacan la seguridad, con nuevas estrategias para reducir los índices de violencia; la inversión en infraestructura, incluyendo importantes obras en vías y puentes; y la mejora de los servicios de salud y educación, esenciales para el bienestar de la población.

María Ximena Román García, directora del Departamento Administrativo de Gestión Jurídica Pública, señaló que este proceso sigue los lineamientos establecidos por la Corte Constitucional en la sentencia C036 de 2023, la cual exige que los concejos sean los que autoricen cualquier modificación presupuestal relacionada con el gasto público.

La funcionaria explicó que la aprobación de este proyecto permitirá que la Alcaldía avance en varios frentes críticos, beneficiando directamente a los ciudadanos.

Por otro lado, Jhon Quinchua Ceballos, director del Departamento Administrativo de Planeación, destacó que la armonización presupuestal realizada en este proyecto siguió un proceso técnico, cumpliendo con los requisitos del Departamento Nacional de Planeación, DNP.

Votos en contra y preocupaciones

A pesar del amplio respaldo, algunos concejales expresaron sus reservas.

Entre ellos, María del Carmen Londoño Sanna, quien votó en contra argumentando que es poco probable que los recursos se ejecuten en su totalidad antes de que finalice el año.

“Es difícil imaginar que en menos de cuatro meses se puedan gastar cerca de \$2 billones”, señaló la concejal.

Su posición fue compartida por los concejales Ana Leidy Erazo Ruiz y Sergio Mauricio Zamora Betancurt, quienes también manifestaron su preocupación por la capacidad de ejecución de la administración actual.

La concejal Audry María Toro Echavarría, quien fue ponente del proyecto, defendió la aprobación señalando que permitirá movilizar a la Administración Distrital para cumplir con las metas establecidas.

Además, destacó la importancia de mantener un control riguroso sobre la ejecución del presupuesto, comprometiéndose a realizar un seguimiento estricto de las acciones que se desarrollen a partir de ahora.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

[PRESIONA AQUÍ →](#)

■ Buscan información sobre los sospechosos

Atentado terrorista frustrado en Cali, Eder ofrece 100